

Spenden für die Front-Lex Klage

Am 20. Juni 2021 von 15:00 Uhr bis 17:00 Uhr wird ein Aktionsbündnis, dem auch Herrenberg bleibt bunt angehört, eine Kundgebung im Rahmen des Weltflüchtlingstags auf dem Marktplatz in Herrenberg veranstalten. Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um auf die Verstöße gegen geltendes Seerecht und gegen die Menschenrechte im zentralen Mittelmeer und in der Ägäis aufmerksam zu machen und zu Spenden aufzurufen..

Der Spendenzweck:

Mit dieser Spendenaktion unterstützen wir die Klage, die mutige Menschenrechtsanwälte, Einzelpersonen, Nichtregierungsorganisationen und Aktionsgruppen gegen Vergehen im Mittelmeer beim Europäischen Gerichtshof eingereicht haben. Die Klage richtet sich gegen die Grenzschutzbehörde Frontex. Frontex war in vielen Fällen illegaler Pushbacks und unterlassener Hilfeleistung im Mittelmeer aktiv oder passiv beteiligt. Vielen Menschen sind dadurch ertrunken, verdurstet oder an Erschöpfung oder Krankheit gestorben. Die Beweislast ist erdrückend.

Die Kläger:

Menschenrechtsanwalt Omer Shatz und seine Mitstreiter*innen haben diese Klage gemeinsam verfasst.

<https://www.front-lex.eu/deutsch/wer-wir-sind/> Die Gruppe der Kläger, das Tribunal Front-Lex, hat alle Belege und Informationen sowie eine Pressemeldung zur Klage auf dieser Webseite zusammengetragen:

<https://www.front-lex.eu/deutsch/>

Bitte unterstützen sie die Klage durch Ihre Spende: <https://gofund.me/b229fc92>